

2月19日(月) 弘前市城東保育園さんにかないやさんが行って来ました!

延期になっていた城東保育園さんとの交流。今日はかないやさんがバスに乗って城東保育園さんへ行って来ました!

前回の交流で仲良くなったお友達の名前を思い出しながらバスに乗っていると、あっという間に城東保育園さんに到着!そのまま城東保育園の前を通り過ぎ、弘前駅から歩いて城東保育園に向かいました!

久しぶりのお友達との再会を喜びながら自己紹介をし、ダンスや歌で心もリラックス!!遊びになると初めて見る玩具等がたくさんあり、「これどうやって遊ぶの?」「一緒に遊ぼう!」と自分から声を掛けたり、少し緊張気味だけど勇気を振り絞って「遊ぼう」と言ったりする園児もいました

最後はみんなでありがとうの気持ちを持って「ありがとうの花」の歌をプレゼント!城東保育園さんからもメッセージ入りの袋とお菓子のプレゼントをもらい、つるた乳幼児園にいるお友達に無事届けました🎁楽しい時間はあっという間でしたが、「またねー!」と笑顔で手を振って帰って来ました!

城東保育園に到着!!
はやくお友達に会いたいな!!



弘前駅の中を探検!!
エスカレーターに乗る時は左に立つこと
(公共の場でのマナー)を覚えてもらい、みんな上手にエスカレーターに乗っていました!



前は電車に乗って城東保育園さんまで来ていたんだって!電車も色々な色があり、「五能線だ!」と発見していました



交通安全訓練で学んだ「白い線の中を歩く」「道路を渡るときは車が来ていないか右・左・右を確認する」ということを思い出しながら、歩いて城東保育園さんに向かいました
歩きながらつるた乳幼児園から見る岩木山と形が違うことや、外の気温が温かく雪が溶けて屋根から水がたくさん落ちてきていること等を発見し教えてくれました!





「昆虫太極拳」というダンスを教えてくださいカブトムシやトンボ、カマキリ等になりきっていました！



「私がやってあげるよ！」
「ありがとう！」
どのお友達もピンクのハート
で関わることが出来ました♡



城東保育園のひまわり組(年長さん)が「花は咲く」の歌を手話付き
で歌ってくれました！花を表現した手話がたくさん入っていて、みんな
で真似をしながら心を1つにして歌ってきました



初めてみるボルダリング！
手と足のどこに力をいれるのか
を考えたり、城東保育園のお友
達が登っているのを見て真似し
てみたいすると、すぐに上まで
登れるようになりました！



スカーフ1枚でも色々な遊び方
があることを教えてもらいました！
「次私引っ張るよ！」と自分たちで
順番を話し合いながら遊んでい
ました！



歌の中で1人1人スカーフで作った花を交換しました🌸



城東保育園さんのホールに
大きなお菓子の家！？
「1人10個どうぞ！」とい
うことで自分で10個数え
ながら袋に入れたよ。つるた
乳幼児園のお友達にもフレ
ゼントしました！！

